

## Entfernung Schilder Wienmobil

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Christian Pichler**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 22. Juni 2023 folgenden

### Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulli Sima, wird ersucht, in Zusammenarbeit mit den zuständigen Magistratsabteilungen die Schilder (gegebenenfalls samt Stangen) bei nicht mehr benötigten Car-/Moped-sharing-Stellplätzen von Wienmobil zu entfernen. Zusätzlich wäre zu prüfen, inwieweit eine etwaige Bodenmarkierung erneuert gehört.

#### Begründung:

Es wäre sinnvoll im Vorfeld zu erheben, welche Örtlichkeiten/Stellplätze es betrifft. Auf jeden Fall aber Kundmanngasse/Ecke Erdbergstraße und Landstraße Hauptstraße 146.

Es ist nicht nachvollziehbar, wieso diese Schilder nicht einfach entfernt werden.

Zumal auch die Bodenmarkierung kaum mehr zu sehen ist bzw. falsch ist.

Nachfolgendes Foto zeigt das Hinweisschild:

